

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

CONMEMORACION NATALICIO MAYOR ROBERTO d'AUBUISSON

23 DE AGOSTO DE 2005.

*** DEL FUNDADOR DE NUESTRO GRAN PARTIDO, CREO QUE VALE LA PENA HACER ALGUNAS REFLEXIONES HISTORICAS, QUE ES IMPORTANTE QUE LOS SALVADOREÑOS CONOZCAN.

PRIMERO, AL HOMBRE AL QUE LE CONMEMORAMOS SU NATALICIO HOY, ES UN HOMBRE QUE LE HA LEGADO AL PAIS LA LIBERTAD, LE HA LEGADO AL PAIS UN SISTEMA DEMOCRATICO EN EL QUE HA CREIDO, NO SOLAMENTE LOS ARENEROS, HAN CREIDO TODOS LOS SALVADOREÑOS.

ARENA CON CASI 25 AÑOS DE EXISTENCIA, SE HA CONVERTIDO EN UN INSTITUTO POLITICO QUE TIENE CLARIDAD EN EL RUMBO, SABEMOS QUE ES LO QUE LE CONVIENE AL PAIS, LO HAN DEMOSTRADO LOS CUATRO GOBIERNOS, ALIANZA REPUBLICANA NACIONALISTA, LO CUAL ES DE UNA MANERA TOTAL Y ABSOLUTAMENTE DEMOCRATICA, HAN LLEGADO AL PODER.

Y ESO SIGNIFICA QUE LAS IDEAS ORIGINALES DE MAYOR ROBERTO d'AUBUISSON, A QUIEN HOY RENDIMOS HOMENAJE, ERAN IDEAS CORRECTAS, ADECUADAS, CON UNA VISION DE PAIS, EXTRAORDINARIA QUE SABIAN ADONDE CONducIR ESTA PATRIA, NO TENGO NINGUNA DUDA, QUE SI EL MAYOR ROBERTO d'AUBUISSON ESTUBIESE VIVO EL DIA DE HOY, ADEMAS DE COMPARTIR CON SU FAMILIA, ESTARIA ORGULLOSO DEL LEGADO NACIONALISTA DE LA DEFENSA DE LAS LIBERTADES.

MIENTRAS EL PAIS SIGUE SIENDO AMENAZADO POR IDEOLOGIAS EXTRAÑAS, POR DECLARACIONES TOTALMENTE DESFASADAS DE LA REALIDAD, COMO LAS QUE HAN VISTO EL DIA DE AYER, QUE EL DIRIGENTE, UNO DE LOS DIRIGENTES DE IZQUIERDA, COMPROMETIENDO AL PAIS, ASUMIENDO LA REPRESENTACION DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, QUIERE COMPROMETER AL PAIS. EN UN SUPUESTO EVENTO ARMADO EN OTRO PAIS.

TODAS ESTAS IDEOLOGIAS EXTRAÑAS A LA LIBERTAD, A LA DEMOCRACIA, AL MUNDO CIVILIZADO OCCIDENTAL, HAN SIDO COMBATIDAS CON CLARIDAD Y FUERON COMBATIDAS CON CLARIDAD POR EL MAYOR ROBERTO d'AUBUISSON Y LOS QUE FUNDARON ALIANZA REPUBLICANA NACIONALISTA, Y LO HICIERON EN MOMENTOS DIFICILES EN DONDE PERDER LA VIDA, ERA LO MAS FACIL.



PERO ESE SACRIFICIO Y ESE LEGADO QUE HOY DEL CUAL ESTAMOS GOZANDO LOS SALVADOREÑOS, SIGNIFICA QUE ARENA SE ESTA CONVIRTIENDO EN UN PARTIDO INSTITUCIONALIZADO, EN UN PARTIDO EN DONDE LAS NUEVAS GENERACIONES VAN TOMANDO LAS POSICIONES CORRESPONDIENTES, UN PARTIDO EN DONDE HAY MOVILIDAD, NO SOMOS LOS MISMOS DIRIGENTES LOS QUE ESTAMOS EN EL PARTIDO, SINO QUE VAMOS CAMBIANDO LAS DIRIGENCIAS Y ESO LE PERMITE REFRESCAR AL PARTIDO, LE PERMITE TENER NUEVAS IDEAS, Y SEGUIR CONDUCIENDO AL PARTIDO POR ESTOS NUEVOS TIEMPOS QUE EXIGEN TAMBIEN CAMBIOS.

TODO AQUELLO QUE NO CAMBIA, MUERE. Y ARENA TIENE LA FORTALEZA FRENTE A LA POBLACION, PRECISAMENTE PORQUE ES UN PARTIDO QUE TIENE LA CAPACIDAD DE CAMBIAR.

QUIERO DECIRLES QUE ACTUALMENTE EL COENA TRABAJA EN LA SELECCIÓN DE LOS CANDIDATOS A DIPUTADOS, TANTO DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, COMO DEL PARLAMENTO CENTROAMERICANO Y EN ESAS NOMINAS, VAMOS A ENCONTRAR A GENTE JOVEN, A GENTE DE LOS DIFERENTES SECTORES.

HOY TENDREMOS UNA NOMINA COMPLETA DE DIPUTADOS, LA MAYORIA DE NUESTROS DIPUTADOS COMO YA LO HE DICHO EN LOS MEDIOS, VAN A IR POR LA REELECCION, PERO VENDRAN CARAS NUEVAS, UNA BUENA PARTICIPACION DE MUJERES Y POR SUPUESTO QUE EN ELLAS VAMOS A INCORPORAR A LOS SECTORES NACIONALISTAS QUE HAN ENVIADO SU PROPUESTA AL CONSEJO EJECUTIVO NACIONAL Y VAN A ESTAR CONVIRTIENDOSE EN CANDIDATOS A DIPUTADOS PARA LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y CANDIDATOS AL PARLAMENTO CENTROAMERICANO.

ESO ES ARENA, UN ARENA DEL CAMBIO, LOS CAMBIOS SE ORIGINAN EN ARENA, NO ES UN PARTIDO ESTATICO, CAMBIAMOS CON EL TIEMPO Y CAMBIAMOS PARA MEJORAR.

POR ESO ESTA MAÑANA EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DEL CONSEJO EJECUTIVO NACIONAL Y COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ME SIENTO SUMAMENTE ORGULLOSO DE ESTE LEGADO Y VENIR FRENTE A LA TUMBA DE NUESTRO FUNDADOR, PARA DECIRLE A ROBERTO d'AUBUISSON, QUE TODAS ESAS IDEAS, TODO ESE TRABAJO, TODO ESE SACRIFICIO QUE INVOLUCRA EL SACRIFICIO DE LA FAMILIA, HOY , SE ESTA CONVIRTIENDO EN UNA REALIDAD DE LIBERTAD QUE GRACIAS A DIOS VIVE EL PAIS Y QUE ESTE PUEBLO SALVADOREÑO, HA RECIBIDO EL MENSAJE NACIONALISTA CON CLARIDAD Y ESO NO HA PERMITIDO QUE ESTE PAIS CAIGA EN MANOS EXTRAÑAS Y EN MANOS PELIGROSAS.

ASI ES QUE EN NOMBRE DEL CONSEJO EJECUTIVO NACIONAL, EN NOMBRE DE TODAS LAS ESTRUCTURAS DEL PARTIDO, QUE ES EL PARTIDO MAS GRANDE DE CENTROAMERICA, MEJOR ORGANIZADO, CON MAS DE 600 MIL AFILIADOS EN EL PAIS, VENIMOS HOY, A



RENDIR TRIBUTO, A CONMEMORAR, EN ESTE MES DE LA JUVENTUD, EN ESTE MES DE AGOSTO, A COMEMORAR EL NATALICIO DEL FUNDADOR DEL PARTIDO, MAYOR ROBERTO d'AUBUISSON.

Y LES PIDO A LOS ARENEROS, A LOS QUE MAS ADELANTE VAN A ASUMIR RESPONSABILIDADES, A LOS QUE HAN DE SUSTITUIRNOS EN LAS POSICIONES QUE HOY ESTAMOS, PORQUE ESO ES LO MAS NORMAL, PORQUE UNO OCUPA UNA POSICION Y SE VA APARTANDO, PARA QUE OTRAS GENERACIONES VAYAN LLEGANDO A LA CONDUCCION DEL PARTIDO.

A LOS QUE VAN A OCUPAR ESAS POSICIONES, NUNCA SE OLVIDEN DE LOS VALORES ORIGINALES CON LOS QUE SE FUNDO ARENA, ESAS IDEAS SE MANTIENEN FRESCAS, SE MANTIENEN VIVAS, PORQUE EN ESTE PAIS, MIENTRAS EXISTAN GRUPOS CON IDEOLOGIAS EXTRAÑAS, CON IDEOLOGIAS COMUNISTAS, ESAS IDEAS, SIGUEN COBRANDO MAS VALOR Y LAS DEBEMOS DEFENDER CON TODA LA FUERZA QUE PODAMOS LOS ACTUALES DIRIGENTES Y LOS FUTUROS DIRIGENTES DE ALIANZA REPUBLICANA NACIONALISTA.

MUCHISIMAS GRACIAS HERMANOS NACIONALISTAS POR SU PRESENCIA ESTA MAÑANA, Y CREO QUE EL MAYOR ROBERTO d'AUBUISSON ESTARIA MUY CONTENTO DE VER A ESTA FAMILIA ARENERA TAN UNIDA Y TAN FUERTE COMO HOY LA TENEMOS EN ESTE AÑO 2005.

MUCHISIMAS GRACIAS Y PRESENTE POR LA PATRIA.

